



GETTY IMAGES

## La comisión de Jeremías

¡Dios ha dado nueva revelación sobre el trono del rey David! Comprenda cómo la comisión del profeta Jeremías gira en torno al trono de David, y descubra un nuevo trono que el pueblo leal de Dios transferirá directamente a Jesucristo en Su Segunda Venida.

- Gerald Flurry
- [22/8/2025](#)

*Transcripción de La Llave de David*

Recibí una nueva revelación en 2017 sobre la comisión de Jeremías, y eso fue hace ocho años. El profeta Jeremías tenía una comisión extraña, muy extraña, y todo giraba en torno al trono de David, algo que es realmente crítico para nuestra comprensión sobre el rey David y el trono en el que se va a sentar. Y todo esto nos muestra cómo podría dársenos también a nosotros, una maravillosa y espléndida recompensa por hacer la Obra de Dios.

Cristo va a gobernar en ese trono de David durante mil años, y luego por toda la eternidad, y tenemos la oportunidad de compartir eso con Él si difundimos este mensaje Suyo antes de Su Segunda Venida. Entonces seremos Su Esposa, y esa es la mayor recompensa que se puede tener, estar en esa posición sentados al lado de Jesucristo, el Esposo. Es algo en lo que hay que pensar. ¿Y quién soy yo para, digamos, tener una oportunidad majestuosa y real como esa, y usted? Dios nos da estas oportunidades probablemente en la mayoría de los casos, si la persona realmente tiene hambre y sed apasionadas por ese entendimiento.

En Ezequiel 21, versículo 27 [versión King James], esto es lo que dice, verán que el trono de David sería trasferido tres veces. He aquí la cita de ese versículo. “Lo trasplantaré, lo trasplantaré, lo trasplantaré: y éste no será más, hasta que venga aquel de quien es el derecho, y yo se lo entregaré”. Entonces, ¿por qué Dios estaría transfiriendo este trono cuando está a punto de regresar a la Tierra? Bueno, hay una razón.

En Jeremías 1 y versículo 10, esto es lo que dice la traducción Ferrar-Fenton; y esto es después de tres transferencias, y Cristo dice después de eso que se le va a dar este trono, pero hay algo más que sucede aquí. La traducción Ferrar-Fenton dice: “¡Mira!, yo te he puesto hoy sobre naciones y reinos, para arrancar, romper y destruir y BORRAR...”, BORRAR, en otras palabras, trasplantar, trasplantar, trasplantar, ¡y ya está! Borrar. “... Así como para construir y plantar”. ¡Hay algo más! Tenemos que construir y plantar, o Dios lo hace a través de nosotros. “Eso está expresado muy claramente. ‘Arrancar’, ‘romper’, ‘destruir’, esas son las tres transferencias. ¿Y luego que sucede? ¡Ese trono es borrado! La palabra hebrea aquí significa despedazar, romper, derrumbar, derrocar, arrojar, arruinar completamente”.

Entonces, ¡Dios dice que se construirá y se plantará para un nuevo trono! Tiene que haber un nuevo trono porque hay muchos pecados implicados en el viejo trono que fue el trono de David en un tiempo, pero ya no lo es. Esta es una visión crítica que debemos comprender. Dios dice que, muy bien, estaba el trono en Gran Bretaña, y lo tuvieron durante muchos

años, y era el trono de David, pero luego llegó el momento en que Dios dice: *No. ¡Va a borrar eso y va a levantar un nuevo trono! ¡Un NUEVO trono! ¿De qué se trata? Se trata de la comisión de Jeremías.*

Si miran todo esto podrán ver que este nuevo trono tiene que ser construido y plantado. Hay que plantarlo. Génesis 49 y versículo 10 profetiza lo que sucederá 'hasta que venga Siloh', o hasta que Cristo regrese. Vamos a tener que estar aquí cuando Cristo venga, ¡y vamos a tener posesión del cetro (o el trono), y de la ley!, dice en el versículo 10 del Génesis 49.

Y en el versículo 11 de Jeremías 1, los comentarios dicen que esta es una visión separada, pero eso no es cierto. Se trata de la misma visión, y es de la que hablé y escribí en 2017 con esa nueva revelación. Jeremías 1 y versículos 11 y 12 dicen así: "La palabra de [el Eterno] vino a mí, diciendo: ¿Qué ves tú, Jeremías? Y dije: Veo una vara de almendro. (12) Y me dijo [el Eterno]: Bien has visto; porque yo apresuro mi palabra para ponerla por obra". Dios dice, basta. Ha llegado a este punto en el que algo está sucediendo, y va a acelerar los acontecimientos de Dios, a partir de este momento de 2017. ¿De qué se trata? ¿Por qué Dios está apresurando el tiempo? Porque, bueno, hay un peligro muy grande en este mundo, y Dios va a tener que llegar y detener la guerra nuclear en los últimos minutos, tal vez, y eso es crítico. Todo se acelera, y Dios tiene que estar aquí haciendo todo esto y muchas cosas en ese momento.

Así que dice que Su mensaje irá más rápido y más enérgicamente. Aquí está diciendo que va a acelerar los acontecimientos. Ahora, esto fue escrito en 2017, y si se han dado cuenta, se han acelerado y han avanzado muy, muy rápido. Y lo harán hasta la Segunda Venida de Cristo. ¡De eso se trata! Va a acelerar los acontecimientos porque este mundo está a punto de explotarnos en la cara con bombas nucleares y todo tipo de armas de destrucción masiva. Dice: "Apresuro" y esto sugiere que Dios va a hacerlo, en persona. "Apresuro" ¡en persona!

Ahora, ¿realmente hace eso Dios? Bueno, si observan las profecías saben que Él lo hace. No sólo con frecuencia, ¡pero sin duda lo hace periódicamente!

Así que cuando Dios nos dé un nuevo trono —y Él ha dado a Su pueblo un nuevo trono— ¡Su Obra va a avanzar con una velocidad mucho mayor! Cuando recibimos ese nuevo trono (y ocurrió en 2017) entonces las cosas se van a acelerar y apresurar debido al peligro que hay en este mundo y el mal que hay que detener ¡antes de que toda carne humana sea destruida! Hay que detenerlo.

Ahora, cuando Dios dice que lo apresuró en 2017, ¡ese es el mismo año en que también conseguimos un avión Gulf Stream G-450, para poder apresurar y acelerar las cosas! ¡Acelerar la Obra de Dios! Muy práctico. Dios dice que va a acelerar las cosas, ¡y un avión puede sin duda ayudar en hacer eso y que la Obra se haga rápido! ¡A eso se refiere Dios! ¡Quiere decir exactamente lo que dice!

Luego los versículos 13 al 15 dicen: "Vino a mí la palabra de [el Eterno] por segunda vez, diciendo: ¿Qué ves tú? Y dije: 'Veo una olla que hierve; y su faz está hacia el norte'. Eso sería donde está Alemania. "(14) Me dijo [el Eterno]: Del norte [Alemania] se soltará el mal sobre todos los moradores de esta tierra. (15) Porque he aquí que yo convoco a todas las familias de los reinos del norte, dice [el Eterno]; y vendrán, y pondrá cada uno su campamento a la entrada de las puertas de Jerusalén", está viniendo a, Israel, Jerusalén, en este caso se aplica a Estados Unidos y al Reino Unido y a las ciudades de Judá. Dios habla contra todas las ciudades de Judá. Va a haber verdaderos problemas si no hay arrepentimiento de nuestros pecados. De eso se trata. Verán más sobre esto un poco más adelante.

Usted y yo podemos ver esto, la olla que hierve; ese es el punto. Podemos ver, sabemos lo que está sucediendo, y es Alemania levantándose para un Sacro Imperio Romano final que va a comenzar la Tercera Guerra Mundial, y va a tener la última resurrección de ese imperio destruido para siempre por la Segunda Venida de Cristo. ¡Eso es lo que va a pasar! Y tienen que observarlo. ¡Pueden verlo! Dios dice que pueden verlo ahí mismo ante ustedes, si están dispuestos a hacerlo, si realmente miran.

Y habrá un hombre fuerte que entrará en escena (Daniel 8 y versículo 23) ¡y dirigirá ese Sacro Imperio Romano y hará más destrucción de la que jamás ha habido en la Tierra! Y eso significa cabezas nucleares y muchas armas así, que también son muy mortíferas.

La Tercera Guerra Mundial será iniciada por Alemania, al igual que ellos iniciaron la Primera Guerra Mundial y la Segunda Guerra Mundial. Entonces también comienzan la Tercera Guerra Mundial. Es una historia que debemos comprender, y es peligroso que no lo hagamos.

Y hay una forma de evitarlo y ser protegidos por Dios. Su pueblo será protegido si difunde Su mensaje y hace saber al mundo lo que se avecina ante sus ojos. Pueden verlo si tan sólo miran y son honestos y responden a lo que ven. Será peor que cualquier cosa que hayan visto. Les digo que va a ser el peor sufrimiento jamás visto en este planeta, de lo que Dios está hablando. Y Él quiere dar a la gente la oportunidad de arrepentirse y evitar eso e ir a un lugar de seguridad.

Pueden ver, si encuentran a ese rey del norte, también encontrarán al pueblo de Dios, que siempre desenmascara a ese rey del norte, a ese rey que va a causar tantos problemas y sufrimientos.

Así que tenemos que desenmascarar a Satanás y a su impío Imperio Romano. Apocalipsis 17 y versículo 1 habla de eso, y deberían leerlo; es realmente, realmente un versículo poderoso.

Alemania dice aquí estará en realidad persiguiendo al pueblo de Dios cuando van a un lugar de seguridad, y Dios va a tener que tragarse todo el ejército mientras Su pueblo corre a un lugar de seguridad. Va a ser un tiempo para correr donde hay un lugar de seguridad si nos hemos arrepentido ante Dios. Debemos ver lo que ocurre en Alemania. ¡Tenemos que verlo! Es

una olla que hierve y El dice que se puede ver lo que está sucediendo allí. ¡Vigile a Alemania! Ahora mismo se están preparando para la Tercera Guerra Mundial, aunque muchos de ellos no lo sepan, lo están haciendo. Pero hay algunos que sí lo saben. Y eso lo hemos demostrado a lo largo de los años, y tenemos literatura que se los demuestra. Se la daremos al final de este programa, y quizás durante el programa.

Pero aquí tenemos a Gran Bretaña que en un tiempo tuvo el trono de David, pero lo rechazaron, y Dios lo trasplantó y lo trasplantó y lo trasplantó, y se los quitó, y dio un nuevo trono. ¡Un nuevo trono en este tiempo final! ¿Dónde está? ¿Dónde está el trono de David en este tiempo final? Dios dice que debemos saberlo, y podemos probarlo, ¡y se puede ver porque Dios lo está preparando para la transición directa a la Segunda Venida de Cristo! ¡Es Su trono! ¡Y hace la transición a Su Segunda Venida! Y allí tiene Su propio trono ya dispuesto para Él.

Vean, hay que hacer algo. Había que plantar un nuevo trono. Realmente somos una verdadera realeza en esta Tierra si estamos haciendo lo que Dios nos dice que hagamos, y de hecho tendremos el trono de David y un rey que se sentará en ese trono antes de que Cristo llegue aquí, poco antes. Se trata del trono de David; no de un tipo de él, sino del trono mismo. ¡Está aquí! ¿Dónde está? Ya está aquí y está en plena transición hacia la Segunda Venida de Cristo. ¡Qué verdad tan majestuosa y maravillosa! Qué recompensa tiene Dios para Su pueblo, la mayor recompensa de la que jamás oír hablar es para la gente de hoy, ¡sí tan sólo hacen la Obra de Dios! A eso se refiere.

Pueden comprobar todo esto. Tenemos un folleto sobre *El nuevo trono de David* que explica todo esto, y les inspirará, quizá, como ningún otro folleto en la Tierra.

Jeremías 1 y versículo 10 en la traducción Moffat dice esto: "Aquí y ahora te doy autoridad sobre naciones y reinos". Dios le dijo a Jeremías, como ven, esto está en la traducción de Moffat, le dio autoridad para profetizar, y nosotros tenemos incluso que tomar esa autoridad y someternos a ella, si vamos a ser capaces de ayudar a Dios y compartir el trono de David con Él. ¡De eso se trata! Jeremías tenía autoridad en su profecía, y todas estas profecías se están cumpliendo ante nuestros ojos, ¡hoy! ¡Tanto! Realmente cerca del 90% de ella, la profecía en toda la Biblia en una cantidad muy corta de tiempo.

Así que van a ver la última resurrección de ese Sacro Imperio Romano. Jesucristo lo va a destruir cuando venga a la Tierra, ¡y nunca, nunca, nunca lo volveremos a ver! Gracias a Dios por ello, porque es un Imperio de destrucción, de horrible destrucción.

No queremos ser indiferentes ante esto, se los aseguro. Todo esto está ocurriendo ante nuestros ojos, ¡y se está acelerando! ¡Va a toda velocidad! ¡Se apresura! Y así será hasta la Segunda Venida de Cristo. ¿Notan que las cosas suceden y se aceleran hoy? ¿Y ven peligros como nunca, nunca, nunca hemos visto antes? De eso habla Dios.

Déjenme darles lo que escribí sobre esto, un párrafo aquí. Esto es lo que dice: "Cuando el Eterno me respondió, '¡presta atención a lo que ves! Porque yo velo sobre mis promesas para ponerlas por obra'. Dios está hablando. "¡Dios está velando sobre esto personalmente! Él está aquí, y las cosas se están moviendo muy rápido en la Iglesia de Dios. Dios está velando sobre esto en una forma especial, porque hay un gran cambio aquí. Él tuvo que estampar enfáticamente eso en mi mente". Y si reciben este nuevo folleto, *El nuevo trono de David*, les explicará cuán enfáticamente Dios tuvo que grabarlo en mi mente. No era fácil comprenderlo rápidamente porque era muy extenso y tenía mucho significado en este tiempo final.

Pero Cristo está haciendo una aparición personal, al menos en este contexto, porque está haciendo la transición de Su propio trono para la Segunda Venida. Y Dios está vigilando todo esto de una manera especial, y nosotros también deberíamos estarlo. Pero, como ven, ¡se está construyendo y plantando un nuevo trono! ¡Un nuevo trono!

Luego el versículo 11: "Jeremías vio una rama sujeta a un árbol que estaba retoñando y floreciendo y produciendo almendras", espiritualmente. Allí hay un árbol que está floreciendo y ¡produciendo almendras! Es de producir frutos, frutos espirituales de lo que Dios habla. ¡Esta es una rama del árbol que realmente está produciendo frutos! Y todo eso tiene que ver con una rama de ese árbol, que era la comisión de Jeremías.

Esto es lo que escribí: "Después (...) esta rama de almendro comenzó a florecer con fruto espiritual. ¿Por qué? Esa vara está floreciendo; con un mensaje firme, nueva revelación, un cambio dinámico en la Obra de Dios, la cual está ahora ¡proclamando el mensaje desde el trono de David!". ¿Qué les parece? Vean, el árbol tiene que ser la comisión de Jeremías, tenemos que ver que hubo el trasplante, el trasplante y el trasplante. Entonces todo eso se borró. ¡Y luego hay un nuevo trono! UN NUEVO TRONO, UN TRONO PODEROSO QUE ESTÁ EN ESTA TIERRA, y pueden comprobarlo ahora mismo. Y hay un rey sentado en él, y también pueden comprobarlo. Está muy claro.

Los versículos 13 y 14 hablan de la olla hirviendo. *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* nos dice todo al respecto.

Y Ezequiel 33, versículos 7 y 11, habla del atalaya a la casa de Israel: y oírás la palabra de mi boca, y los amonestarás de mi parte". ¡Tienen que ser advertidos! ¿Cómo les advierte Dios?

Noten esto, ¡tenemos que arrepentirnos si queremos evitar el peor sufrimiento que jamás haya habido en la Tierra! Vean el versículo 11 de Ezequiel 33: "Diles: Vivo yo, dice [el Eterno] el Señor, que no quiero la muerte del impío, sino que se vuelva el impío de su camino, y que viva. Volveos, volveos de vuestros malos caminos; ¿por qué moriréis, oh casa de Israel?". ¿Quién es? Deberían saberlo. Nuestro libro, *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* dice todo al respecto. Pero Él dice que este problema que tenemos es que mejor nos volvamos, nos volvamos y nos volvamos a Dios y nos alejemos de nuestra maldad. Y si no lo vemos, deberíamos hacerlo. Y pueden hacerlo si están dispuestos.

Bueno, Dios está advirtiendo a Estados Unidos, Gran Bretaña y las ciudades de Judá. Lo dice en muchas de las profecías. Y

tenemos que hacer algunos cambios si queremos estar a salvo en un lugar de seguridad de Dios. El nos protegerá si hacemos lo que nos dice. Y pueden ver dónde Él nos ha bendecido tanto con toda la riqueza que hemos tenido. No lo sabemos, pero esas son las bendiciones de la primogenitura, y las tenemos gracias a Abraham.

Pero bueno, Dios está advirtiendo a tres naciones, y necesitamos entender quiénes son. ¿Dónde están? Pues bien, nuestro libro *Estados Unidos y Gran Bretaña en profecía* se los dirá todo.

Hay un nuevo trono, un nuevo trono que es el propio trono de David. Está en esta Tierra y va a ser presentado a Jesucristo Mismo muy pronto.